

**Protokoll:**

Herr Rosenbaum (CDU-Fraktion) merkt bezüglich der Gülser Eisenbahnbrücke an, auf seine damalige Nachfrage im Fachbereichsausschuss IV, ob es möglich sei den Brückensteg derart auszubauen, dass er auch durch Fahrradfahrer genutzt werden könne, habe er die Auskunft erhalten, der Auftrag für die Maßnahme sei bereits vergeben worden. Nach der nun vorliegenden Beschlussvorlage solle die Maßnahme allerdings erst im Herbst 2017 begonnen werden.

Herr Schwarz (Tiefbauamt) führt aus, dass ein entsprechender Ausbau aus architektonischen und denkmalpflegerischen Gründen nicht möglich sei.

Auf die Anregung von Herrn Ackermann (Fraktionsvorsitzender Bündnis 90 / Die Grünen) zur Verlängerung des Tragarms der Brücke stellt Herr Schwarz fest, dass alle vorhandenen Möglichkeiten eingehend geprüft worden seien.